

Les Petites Mains dans Villeray



Par Olivier Arbour-Macée

Article mis en ligne le 12 novembre 2008 à 9:10



L'organisme Les Petites Mains a emménagé le 1er juillet 2007 dans le quartier Villeray au 7595, boulevard Saint-Laurent. Après quelques rénovations, les locaux ont été inaugurés officiellement le 30 octobre dernier en présence de nombreux invités. Les Petites Mains est un organisme communautaire de réinsertion sociale ayant pour mission de venir en aide aux gens, surtout les femmes immigrantes, monoparentales, sans revenu et prestataires de l'assistance-emploi. Il leur donne un coup de main pour sortir de leur isolement, échanger avec d'autres, apprendre un métier, intégrer le marché du travail et vivre en dignité dans la société.